



Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 22. Jänner 2015

von

GR Karl Dreisiebner

Betreff: Linksabbiegemöglichkeit am westlichen Ende der Keplerbrücke

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

Sind Sie bereit, die von der BürgerInnen-Initiative Lendkai und vom Bezirksrat Lend vorgeschlagenen verkehrlichen Varianten – etwa die Möglichkeit einer Ampel geregelten Linksabbiegemöglichkeit am westlichen Ende der Keplerbrücke auf die Lendkairampe–Süd (vorbei an Fa. Hofer) oder einer Linksabbiegemöglichkeit in die Neubaugasse (Richtung Fellingergasse), ebenso unter Einbeziehung einer auszubauenden derzeit vorhandenen Druckknopf-Ampel – statt der nun wieder ins Gespräch gekommenen äußerst problematischen Variante des Rechtsabbiegens über die Lendkairampe-Nord ausführlich prüfen und fachlich bewerten zu lassen sowie über die Ergebnisse mit VertreterInnen der BI und des Bezirksrats die Diskussion zu führen?